## 200 Fahrer radeln in Erinnerung an Marcel Ernzer



Bei sommerlichen Temperaturen wickelte sich die neunte Auflage der "Randonnée Marcel Ernzer" am Sonntag in Lamadelaine ab. Diese von der "Union cycliste" Rodange organisierte Rundfahrt in Gedenken an den ehemaligen Radrennfahrer Marcel Ernzer war ein gelungenes Radsportfest. Zur Auswahl standen drei Strecken. Die erste wandte sich an absolute Freizeitfahrer, die 21 Kilometer zurückzulegen hatten. Die mittlere und die große Runde führten die

Fahrradfahrer gemeinsam bis zur ersten Verpflegungsstelle nach Eischen, von wo aus die mittlere Strecke (60 Kilometer) über Hobscheid, Koerich, Hagen, Kleinbettingen, Kahler, Grass, Küntzig, Linger und Petingen zurück zum Ausgangspunkt führte. Die Geübten hatten 100 Kilometer zurückzulegen. Für sie war der Wendepunkt in Ell, von wo es über belgisches Territorium zurück nach Lamadelaine ging. (TEXT/FOTO: CARLO GIRA)